

【1月】



初詣

良神社と八幡神社に初詣に行ってきました。

「友だちがたくさんできますように。」
「元気で過ごせますように。」
「合格できますように。」

「おみくじに挑戦と書いてあったので、頑張ってみようと思う。」



そば打ち体験



国営備北丘陵公園ひばの里に行きました。

自分たちで打ったそばは美味しかったです。

同じ太さに切るのが難しかったけど、不揃いだから美味しかったんだよね...





ふれ愛スポーツ活動

今日は、かがやきときらりルームとの合同スポーツ活動をしました。

普段、あまりやった事のない種目ばかりだったので、すごくおもしろかったです。

いつもと違う所で食べるお弁当もおいしかったです。



【2月】



ゲーム大会

今月のゲーム大会は、オセロ大会でした。

決勝戦は、小学生vs中学生でした。

いつもオンラインで、ライブ配信をしています。

かがやきになかなか来れない子どもたちも入ってくれているようです。



体育活動

かがやきの近くにあるコミュニティセンターの大きな体育館で思いっきりドッジボールをしました。
気持ちよかったあ。
地域の方々の応援に感謝です。

【3月】



卒業おめでとう

「頑張ってください！」
「またいつでも遊びに来てね！」
「ありがとう♡」

「ありがとう♡」に込められた
思いにありがとう。